



La garde
en milieu familial
reconnue

C'est pour moi !

La promotion du milieu familial, on y voit !

CHERS PARENTS, il nous fait plaisir de vous annoncer que votre bureau coordonnateur (BC) fera partie des **18 BC de Montréal** qui s'unissent pour participer au *Salon de la maternité, Paternité, enfants 2018*. C'est une occasion pour nous de faire la promotion de la garde en milieu familial et d'informer les parents sur ce mode de garde UNIQUE auquel nous croyons tous.

Lieu : Place Bonaventure, (Métro Bonaventure)

Date : Du jeudi 5 avril au dimanche 8 avril 2018

Conférence : Le milieu familial, c'est génial !

L'auteure, animatrice et blogueuse **Josée Bournival**, maman de quatre enfants, sera notre conférencière pour venir partager son expérience personnelle en service de garde en milieu familial. Elle témoignera des atouts de ce type de garde. La conférence se tiendra le **vendredi 6 avril à 13h**.

N'hésitez pas à diffuser l'information dans votre entourage. **Rayonnez c'est important !**

Salon de la Maternité, Paternité, Enfants 2018

<http://www.salonmaternitepaterniteenfants.com/fr/montreal>

